

El Consejo Europeo retrasa la votación de las patentes de software

Autor beu
lunes, 13 de diciembre de 2004

Según una nota de prensa de <https://NoSoftwarePatents.com>, el Consejo Europeo postpondrá la votación de la directiva de patentes de software hasta 2005 debido a que ya no tiene la mayoría necesaria, gracias entre otras cosas a la retirada de Polonia de su apoyo a la directiva. Ahora el Parlamento Europeo tiene derecho a volver a comenzar todo el proceso legislativo desde el principio. Esto supone además que la votación ya no estará gestionada por la presidencia holandesa, que estaba haciendo mucha presión para que la directiva fuera adoptada a pesar de la voluntad contraria de su parlamento.